

## DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA  
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
ACTO DE ASCENSO DE INSPECTORES AL  
GRADO DE INSPECTORES JEFES  
30 DE SEPTIEMBRE DE 2008

ESTE A SIDO UN DÍA DE MUCHO PROVECHO PARA EL PAÍS, AMANECIMOS MUY TEMPRANO ALLÁ EN SAN MIGUEL EN LA PARTE NORTE, PONIENDO LA PRIMERA PIEDRA DE LO QUE SERÁ NUESTRA QUINTA REPRESA HIDROELÉCTRICA EL CHAPARRAL, Y ESPERARÍA ANTES DE CONCLUIR MI MANDATO DEFINITIVAMENTE PONER TAMBIÉN LA PRIMERA PIEDRA DE EL CIMARRÓN, LO QUE VA AUMENTAR LA CAPACIDAD DE ATENCIÓN A TODOS LOS SALVADOREÑOS DE SU DEMANDA DE ENERGÍA ELÉCTRICA.

HOY ESTAMOS AQUÍ EN ESTE ACTO ESPECIAL Y DESPUÉS ME TRASLADARE AL PALACIO NACIONAL, AL TEATRO NACIONAL, TODA ESA ZONA DEL CENTRO CAPITALINO, PORQUE VAMOS A ENTREGARLO, COMO ESTREGAMOS TAMBIÉN EL TEATRO DE SANTA ANA, LAS INVERSIONES QUE EL GOBIERNO A HECHO EN EL TEMA CULTURAL.

ESTAMOS DANDO UN PASO IMPORTANTE EN LA HISTORIA DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, ESTAMOS ADECUANDO Y ACTUALIZANDO LA ORGANIZACIÓN Y LOS CUADROS DE NUESTRA POLICÍA CON EL PRIMER CURSO DE ASCENSO A LA CATEGORÍA DE INSPECTOR JEFE.

ASIMISMO RATIFICAMOS NUESTRA INQUEBRANTABLE FE EN LA LEY Y EL ORDEN LA CUAL HOY SE VERA FORTALECIDA CON ESTA PRIMERA GRADUACIÓN DE OFICIALES QUE CON ÉXITO CULMINARON SU PREPARACIÓN PARA OPTAR A LA CATEGORÍA DE INSPECTOR JEFE DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL.



NOS SENTIMOS SATISFECHOS EN LA LABOR QUE VIENE REALIZANDO LA PNC CON LA EXITOSA EJECUCIÓN DE PLANES OPERATIVOS COMO EL PLAN SARISSA, EL CUAL HA PROPICIADO UNA DISMINUCIÓN A SEPTIEMBRE DE 2008 DE 331 HOMICIDIOS, CON RELACIÓN A LOS QUE SE HABÍAN REGISTRADO ENTRE ENERO Y SEPTIEMBRE DE AÑO 2007. SÓLO EN EL MES DE SEPTIEMBRE LLEVAMOS 61 HOMICIDIOS MENOS QUE LOS PERPETRADOS EN SEPTIEMBRE DEL AÑO PASADO, POR SUPUESTO QUE LA CIFRA TODAVÍA NO ES ALGO DE LO QUE DEBEMOS SENTIRNOS ORGULLOSOS, PERO NO PODEMOS NEGAR QUE HEMOS AVANZADO.

EL ASCENSO A INSPECTORES JEFES, NACIÓ POR INICIATIVA DE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, Y FUE APROBADO POR LA ASAMBLEA LEGISLATIVA EL 24 DE ENERO DEL PRESENTE AÑO Y LA POSTERIOR SANCIÓN PRESIDENCIAL.

EN EL CURSO QUE FUE IMPARTIDO EN LA ACADEMIA NACIONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA PARTICIPARON 31 INSPECTORES, ENTRE ELLOS TRES MUJERES, TODOS PERTENECIENTES A LA PRIMERA PROMOCIÓN.

SEÑORES JEFES INSPECTORES:

USTEDES HAN SIDO PREPARADOS EN DIVERSAS ÁREAS, PROFUNDIZANDO SUS CONOCIMIENTOS PARA EL EFECTIVO COMBATE CONTRA LA DELINCUENCIA, SIN DUDA ALGUNA REFORZARÁN LA OPERATIVIDAD POLICIAL QUE SE DESARROLLA A NIVEL NACIONAL SOBRE TODO EN AQUELLAS ZONAS DONDE HAY MAYOR PERSISTENCIA DE DELINCUENCIA.

UNA VEZ MÁS LA ACADEMIA NACIONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA, DEMUESTRA SU COMPROMISO DE FORMAR Y CAPACITAR A LOS MIEMBROS DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, Y DENTRO POCOS DÍAS, INICIA LA FORMACIÓN OTRO GRUPO DE INSPECTORES JEFES QUE,



BUSCARAN AL IGUAL QUE USTEDES CONQUISTAR UN PELDAÑO DENTRO DE LA CARRERA POLICIAL.

QUIERO FELICITARLOS HOY POR ESTE ASCENSO, SINCERAS FELICITACIONES POR EL TRIUNFO OBTENIDO Y EL EMPEÑO QUE DEMOSTRARON A LO LARGO DE SU FORMACIÓN CON UNA VOLUNTAD FÉRREA, QUE NO DUDAMOS SERÁ LA MISMA QUE MANTENDRÁN AL SERVICIO DE LA SOCIEDAD.

ASIMISMO EXTIENDO MIS FELICITACIONES AL INSPECTOR DANIEL DE JESÚS HERNÁNDEZ QUIEN OBTUVO EL PRIMER LUGAR DE LA PRIMERA PROMOCIÓN DE INSPECTORES JEFES, CON UN PUNTAJE DE 9.61, SIENDO ESTA LA NOTA MÁS ALTA, ENTRE EL TODOS LOS OFICIALES.

COMO DIJE HOY ES UN DÍA ESPECIAL DENTRO DE LA HISTORIA DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, QUE EL ENTUSIASMO CON EL QUE HOY SE ESTÁN GRADUANDO CONTINÚE PARA PONER EN PRÁCTICA LOS CONOCIMIENTOS EN BENEFICIO DE LA POBLACIÓN.

NO OLVIDEN ESTE MOMENTO EMOTIVO DE SUS VIDAS CUANDO ANTE EL ALTAR DE LA PATRIA JURAN DEFENDER A ESTA SOCIEDAD QUE AHORA LES CONTEMPLA CON ORGULLO Y DEPOSITA EN USTEDES SU CONFIANZA DE QUE SERÁN SIEMPRE LOS MEJORES GARANTES ANTE LA ARREMETIDA DE LA DELINCUENCIA.

QUIERO FELICITAR A LA ACADEMIA, AL DIRECTOR, AL SUB DIRECTOR, POR SUPUESTO AL MINISTERIO DE SEGURIDAD PUBLICA Y JUSTICIA, AL DIRECTOR DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, AL SUB DIRECTOR, TODOS ESTAMOS PONIENDO DE NUESTRA PARTE PARA MEJORAR LA SEGURIDAD PUBLICA, QUE ES UN TEMA SIEMPRE DE MUCHA DISCUSIÓN.



EL MINISTRO FIGUEROA SE A REFERIDO AL PRESUPUESTO 2009 QUE ASCIENDE EN LA SEGURIDAD PUBLICA A 265,3 MILLONES DE DÓLARES, EN EL EJERCICIO FISCAL 2009 LOS GASTOS DEL RAMO SE VAN REDUCIR PORQUE SE HAN DEJADO DE CONSTRUIR PENALES Y LA MAYORÍA DEL FIDEICOMISO LO HEMOS INVERTIDO ESTE AÑO, PERO NO HAY DUDA EL MINISTERIO DE HACIENDA DESPUÉS DE HACER TODA LA REVISIÓN PARA MANTENER UN PRESUPUESTO EQUILIBRADO DECIDIÓ OTORGARLE 33 MILLONES MAS AL MINISTERIO Y AL TRABAJO DE LA POLICÍA.

QUISIERA INFORMARLES A TODOS USTEDES, QUE EL GASTO EN SEGURIDAD PUBLICA EN EL AÑO 2004 ERA 144 MILLONES, SI AHORA LE AGREGAMOS LOS 4 AÑOS Y MESES DEL MANDATO DE LA ADMINISTRACIÓN ACTUAL, ESTAMOS LLEGANDO CASI A 270 MILLONES MAS EL FIDEICOMISO DE SEGURIDAD Y EDUCACIÓN, YO QUIERO DECIRLES QUE EFECTIVAMENTE ÁREAS TAN SENSIBLES COMO LA SEGURIDAD PUBLICA, LA SALUD PUBLICA Y LA EDUCACIÓN ESTÁN LLEVÁNDOSE LAS PRINCIPALES CIFRAS DEL PRESUPUESTO NACIONAL, PARA QUE USTEDES TENGAN UNA IDEA Y TRATE DE EXPLICAR ANOCHE EN CADENA DE RADIO Y TELEVISIÓN SOLO LA PARTE DE SALUD Y EDUCACIÓN REPRESENTAN EL 55% DEL PRESUPUESTO QUE CORRESPONDE AL PODER EJECUTIVO, POR SUPUESTO SI AGREGAMOS LA SEGURIDAD PUBLICA, LOS MINISTERIOS DE GRANDES INFRAESTRUCTURAS COMO EL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS, COMPLETAMOS CASI ESE PRESUPUESTO.

TENGO MUCHA ESPERANZA QUE LOS DIPUTADOS APRUEBEN TEMPRANO EL PRESUPUESTO, HOY LO RECIBIERON, CADA QUIEN HIZO SU COMENTARIO, Y COMO EN UNA DEMOCRACIA CADA QUIEN SE MANIFIESTA Y DICE ESTO ME JUSTA, ESTO NO ME GUSTA, YA EL EJECUTIVO CUMPLIÓ ENVIANDO EL PRESUPUESTO, Y AHORA LE TOCA A LA ASAMBLEA.

SABIENDO QUE ESTAMOS FRENTE A UNA CONTIENDA ELECTORAL, ATÍPICA PARA NOSOTROS PORQUE TENEMOS ELECCIONES EN ENERO Y EN MARZO, SERÍA IMPORTANTE QUE LOS DIPUTADOS DESPUÉS DE HACER EL ANÁLISIS CORRESPONDIENTE, LAS SUGERENCIAS



CORRESPONDIENTES COMO LO HAN HECHO EN OTRAS OCASIONES QUE PROCEDA A LA APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO, PARA QUE COMENCEMOS DESDE EL PRIMER DÍA LA EJECUCIÓN DE LOS MAS DE 3 MIL 600 MILLONES DE DÓLARES QUE LLEVA EL PRESUPUESTO NACIONAL.

ESTIMADOS AMIGOS, SEÑORES GRADUADOS QUE AL EJECUTAR SU MANDO EN EL CAMPO PRACTICO, LO HAGAN SIEMPRE CON SABIDURÍA Y HONESTIDAD COMO ES NUESTRO FERVIENTE DESEO Y QUE DE AHORA EN ADELANTE SERÁ COMPROMISO ANTE LA SOCIEDAD, QUE EL DIVINO HACEDOR LES ILUMINE Y LES BENDIGA EN EL DESEMPEÑO DE SU NUEVO CARGO.

FELICIDADES A TODOS USTEDES Y AL RESTO DE PERSONAS, A SUS FAMILIAS QUE LOS ACOMPAÑAN QUE TAMBIÉN FORMAN PARTE DEL ÉXITO QUE HOY ESTÁN DISFRUTANDO, LES MANDO UN CORDIAL ABRAZO Y FELICITACIÓN POR EL ESFUERZO DE SUS PARIENTES.

MUCHAS FELICIDADES Y QUE DIOS LOS BENDIGA!